
　寒暖の気候の中、梅・椿の花も美しく咲き始め、新しい季節へとうつろいはじめました。

　萩 JC も１月度例会、京都会議、２月度例会などを通じ、回を重ねるごとに各委員会や会員同志の結束、絆はさらに

高まり、日々気持を一丸として進み始めているように感じられます。萩 JC は確実に新たなステージに新たなメンバー

で動きだしています。� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　正会員とし承認され、正式に

萩青年会議所の一員となれた事

を大変嬉しく思っています。

　新しい所属委員会も総務情報

委員会と決まり、まずは１年間委員会活動を通じ、

青年会議所の事を勉強したいです。

　まだまだ分からないことが多く、先輩方にはご

迷惑をおかけすることが多いと思いますが、一生

懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願いしま

す。

荒川 光雄（あらかわ　みつお）

荒川電気管理事務所

　あっという間の研修期間も終

え、田村理事長のもと、正会員

となりました。

　最初に任命されたのは、「会

員交流委員会」です。玉村委員長が掲げた『品格』

をもって、会員の交流に務めたいと思います。私

の JC活動の残された期間は５年です！その間に

萩市の活性化に名を残す事業ができたらと思って

います。会員拡大にも力を入れますので、ご協力

の程宜しくお願い致します。

安森 順子（やすもり　じゅんこ）

ライン実業（株）
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　本年度、( 社 ) 日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会の真日本創造委員会に出向さ

せて頂いております。当委員会は防府 JC より出向されている吉井委員長のもと、憲法改

正に伴う国民投票法について広く勉強および活動をする委員会であります。　

　平成 19 年５月 18 日に公布された国民投票法が来年の平成 22 年５月 18 日に施行されま

す。未来の日本を考える上で、大変重要なこの国民投票法について今、しっかり勉強して

取り組まなければならないと思います。そこで、日本青年会議所の運動の一環に倣い中国

地区山口ブロック協議会の真日本創造委員会も５月３日の憲法記念日に憲法改正に伴う国

民投票法のタウンミーティングを防府の地にて行います。

　12 月の顔合わせ委員会が防府の地で行われたのを最初に 1 月に周南、2 月 6 日は合同委

員会という形で宇部の地で行われました。５月の開催まで時間も限られております。萩を

代表して頑張ってきますので、皆様、よろしくお願いいたします。

( 社 ) 日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会

真日本創造委員会出向　大嶋　匡史

真日本創造委員会

出向者だより � vol.2

　２月 1 日（日）ブルーラインカントリークラブにおきまして第１回田

村理事長杯が開催されました。天候は曇り、始球式あたりにポツリポツ

リと小雨が落ち始め昨年の二の舞か？と心配するも、何とか回復し大雨

に打たれることもなくプレーは無事終了することができました。OB ７

名、現役 10 名ものご参加をいただき、2009 年度じゃがいもはスタート

いたしましたがこれから取り切り戦まで徐々に運営もゴルフの腕もレベ

ルアップさせていきます。次回か

らも多くの皆様のご参加をお待ち

しております。最後にベスグロを

出され優勝された大久保委員長、

おめでとうございました。連覇は

勘弁してくださいね。

� 烏田　栄ニ
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